



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



0638/2024

Hueyoptla, Estado de México, 27 de julio de 2024

DETIENE SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MÉXICO A TRES HOMBRES PROBABLES IMPLICADOS EN LOS DELITOS DE ROBO CON VIOLENCIA DE VEHÍCULO

- *Se aseguró un arma larga y una corta, además de varios cartuchos útiles.*
- *Policías recuperaron un automóvil y aseguraron una segunda unidad que al parecer fungía como muro.*

La pronta reacción de elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) permitió que detuvieran a tres hombres probables responsables de los delitos de robo de vehículo con violencia y portación de armas de fuego; durante la intervención, recuperaron el automotor reportado como robado y aseguraron una segunda unidad que al parecer fungía como muro.

Efectivos de la SSEM realizaban patrullajes de vigilancia a fin de inhibir actos delictivos, cuando fueron alertados vía radio por personal del Centro de Mando estatal, para localizar un automóvil de la marca Nissan Versa, color blanco, modelo 2024, mismo que al parecer habría sido robado con violencia, momentos antes.

En el reporte refirieron que la unidad era escoltada por otro automotor de la marca Nissan Tsuru, modelo 1997, color vino, y se añadió que marcaba su posible ubicación sobre la avenida Adolfo López Mateos, en la colonia Emiliano Zapata.

Con la información aportada, policías estatales adscritos a la Dirección General de Combate a Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) implementaron un despliegue operativo y se movilizaron al lugar señalado; al llegar, observaron dos automotores que cumplían con características similares a las descritas. Conforme al protocolo de actuación, les dieron alcance y marcaron el alto a los conductores, a fin de realizar una revisión a los datos de identificación vehicular.

Los policías estatales establecieron contacto con tres individuos y se percataron que en cada una de las unidades se localizaban armas de fuego, la primera tipo revólver, con cachas de madera, color café calibre 38 milímetros, abastecida con varios cartuchos útiles, la segunda calibre 5.56 milímetros, con cargador abastecido también de cartuchos útiles.





COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Ante el hallazgo, los oficiales detuvieron a David "N", Osiel "N" y Daniel "N" de 42, 37 y 42 años de edad, respectivamente. Luego de consultar con el Centro de Mando estatal, confirmaron que un automóvil fue reportado como robado; cabe mencionar que al lugar llegó la víctima que reconoció plenamente a los sujetos.

Después de hacer saber los derechos que la ley consagra, los detenidos, junto con los indicios asegurados fueron presentados en la Fiscalía Especializada en Delitos Cometidos Contra el Transporte con sede Atizapán de Zaragoza, donde se inició la carpeta de investigación para determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.

